



Thun St Martin, le 18 janvier 2016

Cher(e)s ami(e),

Vous êtes peut-être venu(e)s lors des dernières rencontres des jubilés (le 12 septembre ou le 11 novembre) à la rencontre du mouvement de Schoenstatt. Nous savons que de nombreuses personnes ont été heureuses de ces journées mémorables...

Accepteriez-vous de nous rejoindre certains mardis, à compter du 26 janvier ?

En cette **année de la miséricorde**, nous vous proposons de **découvrir ensemble ce que la Vierge-Marie gardait précieusement en son cœur pour le livrer à ses enfants**. Nous approcherons ainsi avec joie ce cœur maternel à travers la pensée du **Père Joseph Kentenich** (fondateur du mouvement de Schoenstatt).

Nous nous retrouverons pour ceux qui le peuvent à **la Sainte Messe de 18h**, suivi **d'un repas rapide** (soupe, tartines et fruits...) et d'un **temps d'écoute** et de partage.

Enfin, nous terminerons par une **adoration du Saint Sacrement de 20h à 21h** au Sanctuaire de l'Unité pour « les amateurs » !

Ces soirées, pour l'instant le mardi, auront lieu chaque semaine pendant un trimestre, sans bien-sûr nécessité d'y venir à chaque fois...

Dans la joie de nous voir ou nous revoir,

Bien amicalement

Nathalie au nom de l'équipe d'animation du sanctuaire, et le P. Jean-Marie Moura

